



CULTURE

La pièce "Poil de Carotte" offerte aux collégiens

Le 23 février 2017, la Ville de Serris avait invité les élèves du collège Madeleine Renaud à la représentation de la pièce de théâtre classique "Poil de Carotte".

Mis en ligne le 01 mars 2017



Après la représentation, les acteurs ont échangé avec les collégiens et répondu à leurs nombreuses questions. Après les classes de maternelle qui avaient assisté aux représentations du spectacle Nomi-Nomi, le 29 novembre dernier à la Ferme des Communes, ce sont donc les collégiens qui ont profité d'un spectacle financé entièrement par la Ville. Ces opérations répondent à la volonté des élus de Serris de permettre l'accès à la culture aux plus nombreux, dès le plus jeune âge et de la manière la plus égalitaire possible.

